

# MASCOTTE Z

AA 54



**Le ministre des Sports et de l'Education physique, le Pr Narcisse Mouelle Kombi informait que 35 offres de mascotte et 100 propositions d'hymne avaient été reçues. La phase finale de CAN Total Cameroun 2021 est prévue du 9 janvier au 6 février 2022.**

C'est finalement « Mola » qui a été retenu comme le nom de la mascotte de cette grande messe du football africain que le pays de Roger Milla s'apprête à organiser l'année prochaine.

L'annonce a été faite au terme des résultats des concours de sélection de la mascotte et de l'hymne de la compétition hier mercredi 5 mai 2021 au Palais des sports de Yaoundé.

«Mola» est donc sorti victorieux en tant que mascotte de la CAN 2021. Selon le jury, cette appellation renvoie à la convivialité des Camerounais.

L'on apprend aussi que le choix de l'hymne, dont la mélodie, le rythme, le texte, la contribution à la promotion de l'image de marque du Cameroun sont les critères, La mascotte et l'hymne de la CAN Total Cameroun 2021, donc été officiellement présentés hier samedi 15 mai 2021 au palais polyvalent des sports à Yaoundé, présence de plusieurs membres du gouvernement et des anciennes gloires du football camerounais. Le tirage aura lieu le 25 juin 2021, toujours au palais polyvalent des sports à Yaoundé.